



Le « Défi Des Talents » prend de l'ampleur en Wallonie

Alimentation - Horeca | Animaux - Elevage | Artisanat - Patrimoine | Communication - Audiovisuel | Comptabilité - Assurances | Construction - Travaux
| Electrotechnique - Chauffage | Energie - Environnement | Entrepreneuriat - Management | Informatique - Numérique | Langues - Pédagogie
| Logistique - Transport | Mobilité - Mécanique | Mode - Déco | Nature - Jardins | Sciences - Biopharma | Sécurité - Secourisme | Soins - Bien-être
| Tourisme - Loisirs | Vente - Marketing

Date

06 mars 2023

Après l'édition réussie et accueillie par le Centre IFAPME de Charleroi en 2022, le « Défi Des Talents » revient cette fois en Wallonie et se déplacera dans différents Centres de formation. Au total, plus d'un millier de jeunes de 2ème et 3ème années secondaires seront sensibilisés aux métiers techniques et technologiques.

Les « Défis Des Talents » au programme en 2023

Le programme de l'année a démarré à Bruxelles les 16 et 17 février derniers, à l'EFP (centre de formation professionnelle en alternance). Place maintenant aux séances en Wallonie !

Plus de 1200 élèves de 2ème et 3ème années secondaires issus de 26 écoles participeront à l'événement qui se déclinera sur 6 dates et 3 lieux. À chaque fois, les jeunes enchaîneront 20 défis à relever ! Accompagnés par des professionnels en activité, ces jeunes s'essaieront à la réussite des gestes techniques dans des dizaines de métiers différents.



Charleroi

Quand ? Les 9 et 10 mars 2023 – Point presse le vendredi 10 mars à 11h00

Qui ? Plus de 500 élèves de 2ème et 3ème années secondaires issus de 10 écoles de la région de Charleroi.

Où ? Au Centre IFAPME de Charleroi (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/charleroi>) (Chaussée de Lodelinsart, 417 6060 Gilly)





Découvrez toutes les photos de l'événement dans la galerie en fin d'article.

Liège

Quand ? Les 23 et 24 mars 2023 – Point presse le vendredi 24 mars à 10h30

Qui ? Plus de 430 élèves de 2^{ème} et 3^{ème} années secondaires issus de 10 écoles de la région de Liège.

Où ? Au Centre IFAPME de Liège (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/liege>) (Rue du Château Massart, 70 4000 Liège)

Villers-le-Bouillet

Quand ? Les 27 et 28 avril 2023

Qui ? Près de 340 élèves de 2^{ème} et 3^{ème} années secondaires issus de 6 écoles de la région de Villers-le-Bouillet.

Où ? Au Centre IFAPME de Villers-le-Bouillet (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/villers-le-bouillet>) (Rue de Waremme, 101 4530 Villers-le-Bouillet)

D'autres séances en novembre

Deux nouvelles éditions du Défi des Talents seront encore organisées en novembre 2023 :

A Libramont les 9 et 10 novembre 2023

A Mons les 23 et 24 novembre 2023

Retrouvez toutes les informations à jour sur notre page dédiée « Défi des Talents » (<https://www.ifapme.be/defidestalents>).





<https://www.ifapme.be/defidestalents>

Le « Défi Des Talents », de quoi s'agit-il ?

C'est un nouveau dispositif d'orientation imaginé en 2017 par l'ASBL « Compétences Québec » et mis en œuvre en 2018 à Bruxelles par l'EFP et ses partenaires de l'environnement. En 2022, ces mêmes acteurs, mais du côté de Charleroi Métropole, ont organisés le 1^{er} « Défi Des Talents » wallon. L'objectif est de susciter l'intérêt des jeunes, filles et garçons, pour les métiers techniques et de stimuler leur réflexion par rapport à leur choix de formation et de carrière grâce à la découverte, par la pratique, d'un large panel de métiers dans le même lieu et en une même journée.

Un projet multi-partenarial

De nombreux partenaires, notamment locaux, se joignent à l'IFAPME et aux Centres de formation pour organiser tous les « Défis des Talents » wallons. En plus de l'EFP



pouvons citer WorldSkills Belgium, les Cités des Métiers, Compétences Québec et évidemment les nombreuses écoles secondaires participantes. Ensemble, tous les du projet unissent leurs forces et marient leurs enthousiasmes pour faire de ces journées une expérience inoubliable pour les jeunes élèves.

Plus d'informations sur le « Défi Des Talents » ?

Consultez la page de notre site web : « Défi Des Talents » (<https://www.ifapme.be/defidestalents>).



Les Talents du futur sont ici !

